



Calzada de Calatrava



La presidenta del PP de CLM, M^a Dolores Cospedal, destaca la importancia del mundo rural y del sector primario para la creación de riqueza en nuestra tierra

Cospedal se ha mostrado orgullosa de un municipio agrario, donde el alcalde, Félix Martín, con todo su equipo de Gobierno y los vecinos de la localidad, cuidan de sus tradiciones y de su cultura y defienden lo que hemos sido y lo que podemos llegar a ser, garantizando además el futuro de los jóvenes y el porvenir del pueblo. Ha destacado la importancia de defender nuestro sector del vino y a nuestros productores, así como trabajar para que la marca Castilla-La Mancha como productora de vino sea una marca de calidad. Ha destacado, además, la recientemente declarada de Interés Turístico Nacional Ruta de la 'Pasión Calatrava'; que se inició la pasada legislatura. Por ello, ha dado la enhorabuena al alcalde y a todos aquellos que han participado en este logro y ha destacado que este es "un reconocimiento merecido" que ayudará a la promoción del turismo.



M^a Dolores Cospedal con el alcalde Félix Martín



Visitando una viña

-Por otro lado, ha recordado su ofrecimiento para apoyar a Emiliano García-Page y al Gobierno en todo aquello que sea bueno para los intereses de los castellano-manchegos, con el fin de evitar la parálisis de la región y permitir la gobernabilidad en Castilla-La Mancha. "Si no quiere el ofrecimiento lo lamento mucho porque, en contra de lo que a él le ocurre, que dice que toda su vida política la ha dedicado a luchar contra el PP, yo mi vida política la he dedicado a trabajar por mi tierra, por Castilla La Mancha".



Cospedal en la reunión que ha mantenido en Ciudad Real con la Dirección del Grupo Parlamentario Popular de las Cortes regionales

Sobre las recientes afirmaciones de García-Page defendiendo que su pacto con Podemos sigue vivo, pero cuestionando que se puedan sacar adelante los presupuestos y las políticas planteadas en Educación, Sanidad o Servicios Sociales si no hay pacto, Cospedal ha indicado que "no son momentos de incoherencias, ni son momentos para quedar bien con todo el mundo, ni para decir a todo el mundo lo que quiere oír". "Si Page dice que cree que el acuerdo con Podemos sigue vivo, él sabrá la coherencia que tiene y cómo tendrá que explicárselo a los castellano-manchegos, pero me da mucha pena que para algunos la lucha contra el PP sea más importante que su propia tierra".



El Partido Popular considera “deleznable” que el PSOE culpe a los vecinos de una situación que ellos mismos han permitido

Sobre la situación de La Cobatilla

Para el Grupo Municipal Popular es “una vergüenza” que Sobrino y los suyos culpen a los vecinos de La Cobatilla de querer conseguir un enriquecimiento fácil a costa de los intereses generales del pueblo, cuando lo único que han demandado durante muchos años es llevar agua potable hasta allí. “Es poco ético que el Grupo Socialista, que ha sido el consentidor de que ese grupo de viviendas diseminado se cree allí desde 1980, ahora mire para otro lado y ataque de la manera más soez a estos vecinos. Consideran “patético” que el PSOE acuse a los partidos de la oposición de actuar de manera populista y propagandística. “Populismo es como hizo el PSOE en mayo de 2011 en plena campaña electoral firmando un convenio con estos vecinos, prometiéndoles solucionar su problema, comprometiéndose a estudiar, promover e impulsar la recalificación del suelo y propagandístico es su anuncio a bombo y platillo en prensa en plena campaña electoral”.



Aurora López